
「愛南町公立小中学校再編に関する答申書」に係る保護者説明会 

会 議 録 

 

 

１ 日 時   令和３年10月12日（火）  １９時００分～２０時００分 

 

２ 会 場   内海中学校 多目的室 

 

３ 参加者   保護者11名、教職員 ８名 

 

４ 事務局   中村教育長、岩井学校教育課長、近田課長補佐、西田課長補佐 

 

５ 会議の概要 

 ⑴ 開会     進行：西田課長補佐 

 ⑵ 開会挨拶   教育長 中村 維伯 

⑶ 説明事項 

ア 「愛南町学校統廃合検討委員会」について  

（岩井学校教育課長） 

 

イ 「愛南町公立小・中学校再編に関する答申書」の説明について 

     （近田課長補佐） 

 

ウ 意見交換 

 

発言者：課長  質問やご意見はありませんか。 

発信者：○○  自家用車にも補助が出るのですか。 

回答者：課長   通学保障を考えないといけません。具体的な内容は決まっていませ 

んが、何らかの方策が必要です。 

 

発信者：課長  学校再編の枠組みを示したが、いかがでしょうか。 

回答者：○○  私はいいと思います。 

 

発信者：課長  この場では言いにくいかもしれませんので、学校を通してご意見を 

だしていただいてもかまいません。 

 再編年度については決まっていませんが、部活動等で他の学校を選 

ぶ場合がありますが、早い方がいいですか。 

回答者：○○  通学制度等が整備された段階でいいのではないでしょうか。 

回答者：課長  町側が決めないといけないという意見もあります。 

 



回答者：教育長 現実的にはすぐに統合はできません。年度を決めるには、時間が必 

       要です。早く計画を立ててもらいたいという意見があります。部活の 

       選択ができないという理由で子どもの負担になっていると考える保護 

       者の方もおられると思いますので、学校再編については進めていかな 

       いといけないと思います。 

 

発信者：課長  学校名については、新たな名前にしてはどうかという意見も提言さ 

れていますが、どうでしょうか。 

回答者：○○  学校名は、御荘と城辺でいいのではないでしょうか。 

 

発信者：課長  その他何かありませんか。 

        後で思いついたことがあれば、校長先生を通してお伝えください。 

        通学手段等について整備された段階で年度について計画していきま 

す。 

発信者：教育長 今後のことで何か提言する場合は、その都度集まっていただくこと 

は難しいので、会長さんを通じてお伝えしたいと思います。また、地 

区の方への説明もしていかないといけないと思っています。 

 

 

 

 ⑷ 閉会 

 

 


